



Allschwil, 19. Juni 2017

Dringliche Interpellation

Am 25. Mai 2017 fand in Allschwil der traditionellen Banntag 2017 statt. Alle 2 Jahre darf sich die Allschwiler Bevölkerung freuen. Wenn man sich umhört bei den Einwohnerinnen und Einwohnern würden sie es gerne sehen, dass man diesen tollen Anlass jährlich stattfinden lassen könnte.

Wie sieht das der Gemeinderat?

Wäre es möglich auch schon für das Jahr 2018?

Vielen Dank für die Beantwortung.

Pascale Uccella
Einwohnerrat SVP Allschwil/Schönenbuch